
 Message du 19/12/18 à 10h24

> Objet : Observations enquête publique - aménagement de la RN 154

Bonjour, 

Je me permet de vous dire que le deuxième rond point ne me parait pas utile, tout au
moins dans un premier temps . Je vois plutôt une 3eme voie à droite au rond point LEO
reliant Chartres - Paris 

avec une signalisation en amont pour que les véhicules se positionnent avant le rond
point .Terminer la 4 voies avec l'aménagement de ce rond point et voir le résultat? Un
deuxième rond point peut être si nécessaire une autre phase de travaux .

Si des finances sont disponibles, aménager un passage animalier sur la 4 voies ( tunnel)
ou améliorer la rocade vers Paris. 

Peut-être rencontrer une délégation de chauffeurs routier  et  partager leur avis sur ce
sujet?

Sincères salutations. 

J-P PRUNIER ( Chef de chantier TP retraité) 


